



Die zusätzliche Anschrift verrät es: Re 482 042-9 ist momentan an die «Railpool GmbH» mit Sitz in München vermietet.



Im Streiflicht immer noch zu erkennen: Re 4/4^{III} 11352 (Re 480 352-5) ist eine ehemalige Lokomotive der «Südostbahn AG».



Auf der Durchreise: «Twindexx Swiss Express» von Bombardier im Rangierbahnhof Basel Badischer Bahnhof.

Hilfe für schlappen IC

Einer der Albträume von SBB-Nutzern: IC 562 Chur–Zürich am 8. April wegen Fahrzeugstörung – die 460 016 (zweite Refitlok, bis 2008 Testdesign) sei Schuld gewesen – nach Richterswil liegen geblieben und gegen eine Stunde später vom LRZ nach Wädenswil geschleppt. Die zahlreichen Fahrgäste – selektiv mit Sorrychecks vertröstet – durften sich dann in die darauf folgenden Züge quetschen. Interessant: wenige Minuten später erreichte eben diese 460er mit der leeren Komposition, jedoch mit Personalverstärkung im Führerstand Zürich HB in eigener Kraft!

TK



LRZ mit angehängtem IC nach der Ankunft in Wädenswil am 8. April 2016.

Foto: Andreas Lüdke

Foto: Tibert Keller